

ICH KAUFTE JETZT



ADRIAN SCHNEIDER

ist Leiter Investment Center bei der Graubündner Kantonalbank.

Amex

Auch wenn die Auswirkungen von Covid-19 auf den Aktienkurs von American Express (Amex) noch nicht vollständig abschätzbar sind, überzeugt das US-Unternehmen mit seinem starken Geschäftsmodell und seiner hohen Profitabilität. Unternehmensspezifische Herausforderungen, wie für das Kreditkartenunternehmen etwa der Datenschutz, werden beispiellos adressiert. Die Aktie ist aktuell unterdurchschnittlich bewertet und weist ein hohes Turnaround-Potenzial auf.

American Express dürfte zudem von überproportional hohen Konsumausgaben profitieren, sobald sich die Umstände wieder normalisieren.

ISIN: US0258161092